

**PENGARUH *GROSS PROFIT MARGIN* DAN  
*RETURN ON INVESTMENT* TERHADAP PERTUMBUHAN LABA  
(Suatu Studi Pada PT. Kalbe Farma Tbk Yang Terdaftar Di Bursa Efek  
Indonesia Periode 2011-2020)**

**ARTIKEL**

Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu



Oleh,  
**MITA NURHASANAH**  
**3402180228**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH  
2022**

**PENGARUH GROSS PROFIT MARGIN DAN  
RETURN ON INVESTMENT TERHADAP PERTUMBUHAN LABA  
(Suatu Studi Pada PT. Kalbe Farma Tbk Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia  
Periode 2011-2020)**

Mita Nurhasanah<sup>1</sup>, Nurdiana Mulyatini<sup>2</sup>, Iyus Yustini<sup>3</sup>

<sup>123</sup>Fakultas Ekonomi Universitas Galuh

[mitanurhasanah0@gmail.com](mailto:mitanurhasanah0@gmail.com)

**ABSTRAK**

*Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Gross Profit Margin dan Return On Investment Terhadap Pertumbuhan Laba Pada PT. Kalbe Farma Tbk Periode 2011-2020. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis besarnya Pengaruh Gross Profit Margin dan Return On Investment terhadap Pertumbuhan Laba secara parsial maupun simultan. Metode yang digunakan adalah statistik deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Untuk menganalisis data yaitu Analisis Koefisien Korelasi Product Moment, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Analisis Koefisien Determinasi, Uji Hipotesis dengan Uji T dan Uji F serta Analisis Regresi Linear Berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Gross Profit Margin tidak berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Laba dengan besarnya pengaruh 0,5%; Return On Investment tidak berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Laba dengan besarnya pengaruh 9,5%; Gross Profit Margin dan Return On Investment tidak berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Laba dengan besarnya pengaruh 33,87%. Diharapkan PT. Kalbe Farma Tbk. memperhatikan faktor yang mempengaruhi pertumbuhan laba, mengelola biaya lebih efisien dan aktiva seefektif mungkin.*

**Kata Kunci: Gross Profit Margin, Return On Investment, Pertumbuhan Laba**